

# Meditation

## Aufbrechen – dem Stern folgen

Der Stern weist uns den Weg.  
Den Weg gehen müssen wir.  
Er zeigt uns, wo wir Gott finden können.  
Öffnen für diese Begegnung  
müssen wir uns.  
Im Stern bereits strahlt die Liebe auf,  
auf die er verweist,  
die Liebe, die Gott uns erweist.  
Der Stern weist den Weg.  
Er führt uns zu Gott.  
Er führt zu den Menschen.  
Dort finden wir Gott.  
Er strahlt, wo Menschen die  
Freundlichkeit Gottes erfahren.  
In der Zuwendung von uns.  
Wo ein Stern zu sehen ist,  
ist die Dunkelheit bereits durchbrochen,  
erwacht Hoffnung.  
Schenken wir den Menschen Stern,  
damit sie Anteil haben, an der Hoffnung  
die uns erfüllt.  
Aufbrechen!  
Dem Stern folgen.  
Gott weist den Weg.  
Gehen aber müssen wir.

